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国際ロータリー2720地区 中津平成ロータリークラブ
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国際ロータリー会長
　　  ゲイリー C.K. ホァン

ロータリーに輝きを
Light Up Rotary中津平成週報

�������	
�������������������

前回（1211回例会）の記録
平成27年５月14日（木）

■ゲスト

  
■ビジター

■出席報告
 会　員　数　25名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数　23名
 本日出席者　19名
 欠 席 者 数 ４名
 出　席　率　82.61%

■1210回出席報告の修正
　1210回欠席者 ６名
　メイクアップ ３名
　欠　席　者 ３名
　修正出席率　 73.91%→　86.96%
●メイクアップ
長野（修）会員、吉野会員、若松会員（中津中央４/28）

●欠席者
川崎会員・長野（定）会員・籾倉会員

会長  梶 原  清 二 　　幹事  川 崎  　 潤　　会報担当  中 島 宏一郎　　クラブ広報委員長  中 島 宏一郎

◉本日の例会プログラム 職場訪問　いずみの園　サマリア館
 蛎瀬サマリア館  
◎次回例会プログラム クラブフォーラム　辛嶋次期会長
 グランプラザ中津ホテル

◎ロータリーソング　君が代・奉仕の理想

◎会長の時間　梶原会長
　このところ異常に暑い日が続いています。
　最近の気候は冬が過ぎたと思ったらいき
なり夏が来るといった感じがします。
　春夏秋冬3ヶ月ずつ均等に気候配分が出来なくなって
きていますね。
　さて、西洋人と日本人の違いを少し考えてみたいと思
います。
　西洋人は非常に合理的で人間の力で自然に立ち向かお
うとします。
　日本人はある程度は立ち向かいますがそれ以上は自然
に任せます。
昔から台風はあったわけですけど西洋人は台風にまけな
いような堅固な建物をつくることに頭を使い努力してき
ました。

　日本人もある程度は努力はしてきましたがそれ以上は
台風が去るのを待つという生き方をしてきました。
自然に逆らわず自然に従う習慣が古来より身についてき
ている訳です。
　美に関する感じ方でも例えばベルサイユ宮殿の美しい
庭は左右対象直線と円で構成されています。
日本の場合は小さい庭でも樹木をいかにも自然のように
配しています。
　最近は外国人が日本の文化に関心を持ち古都京都や奈
良、東京の下町を観光しているようです。安倍総理も
2000万人の観光客を呼び込むと意気揚々としています。
和食や日本酒も人気がでてきてうれしいことです。

◎幹事報告　川崎潤幹事
●例会変更　別府東RC
●週報受理　津久見RC
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●幹事報告
・ロータリーの友5月号
・中津市暴力絶滅市民会議役員総会の開催について
・規定審議会のための追加会費増額の件
・ネパール地震義捐金のお願い
・ハイライトよねやま182号

◎本日のメニュー

◎委員会報告
小野会員　本例会中にネパールへの義援金のBOXを回し
ますのでご支援をお願い致します。
川崎幹事　本例会終了後に理事会を開催致しますのでよ
ろしくお願いします。
 
◎その他報告事項
【ロータリー情報】
「ネームプレートとバッジについて」

二反田会員
　ロータリークラブに入会すると、直ちに襟元につけら
れるバッジのことをロータリークラブでは、「Emblem(エ
ンブレム）」と呼び、誇りや象徴を意味するものだそうで
す。
　胸元につけるバッジのことは「ネームプレート（名札）」
と言うそうです。
　バッジやネームプレートを紛失したときは、幹事さん
に相談すれば新しいものを取り寄せていただけます。  

◎ニコニコボックス　担当：奉仕プロジェクト委員会
〔加来会員〕先日の日曜日に東京でインプラント協会の勉
強会に参加してまいりました。
〔黒瀬会員〕先日、私の誕生日に気が付いたら枕元に新し
いパジャマと下着が揃えられていました。
〔中島会員〕先週の土日に神戸のお寺の本尊の入仏開眼法
要と本堂の落慶法要に参列させていただきました。
〔辛嶋会員〕先日の地区研修会では所用のため参加できま
せんでした。岡野次期ガバナー補佐には申し訳なく思い
ます。次回からは、しっかりとスケジュールの調整をし
て参加したいと思います。

◎委員会卓話
国際ロータリー 2720地区　地区研修・協議会報告

岡野次期ガバナー補佐
　本日は、岡野次期ガバ
ナー補佐より、R.I.2720
地区の地区研修・協議会
の報告をいただきまし
た。
　その中で、野田三郎ガ
バナーエレクトに「ロー
タリーと私の人生観」と
いう演題で講演いただい
たとのことです。
　午後から、会長・ガバ
ナー補佐部会、幹事部会、
管理運営部会など合計
10の部会別協議会が開催されました。

　その中で、2015
年11月7日（土）に
大分第一グループの
I.M.（インターシ
ティーミーティン
グ：都市連合会）を
当クラブがホストク
ラブとなり開催され
ることとなりまし
た。日時 2015年11
月7日（土）13：30
～ 16：30（予約時
間12：00 ～ 17：
00) 場所 小楠公民

館（内容につきましては、現在依頼・協議中とのことで
す。）
　次年度から、
各 ク ラ ブ で 起
こった各種の問
題解決のために
危機管理委員会
を新設されまし
た。また、現在
各クラブの総則・
細則の見直し、
改正の必要性を
お話しいただき
ました。


